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Causa problemi all’impianto durante la registrazion e, non è 
purtroppo possibile garantire una fedele trascrizio ne del file audio 
(N.d.T.) 
 
PUNTO N. 9 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  REGOLAMENTO PER LA 
DISCIPLINA DELLA VIDEOSORVEGLIANZA SUL TERRITORIO 
COMUNALE – ESAME ED APPROVAZIONE. 
  
CONS. DI CAPITA   
Come avevamo anticipato *** disquisizione *** abbiamo portato avanti 
l’opera *** del progetto *** videosorveglianza *** amministrazione si è 
posta, quindi abbiamo *** in diversi adempimenti di tipo normativo *** il 
culmine *** se non gli ultimi passaggi è il nuovo regolamento di 
videosorveglianza.   
Ci sarebbe veramente da dire quindi *** vi chiedo la pazienza *** di 
fermarmi. Dal punto di vista normativo rispetto il regolamento *** modifiche 
per cui era fondamentale riuscire a *** perché eravamo *** sanzioni 
pesanti *** tecnico. Ottenere questo regolamento in sostanza abbiamo *** 
che aveva già normativi *** si sono evoluti, anche attraverso diverse 
istituzioni perché le fonti normative sono molteplici, non è così semplice 
riuscire a seguirle tutte. Contestualmente il regolamento permetterà di *** 
affinché la videosorveglianza *** e legale e perché fino adesso, tra 10 
minuti *** in teoria abbiamo tante di quelle *** che in sostanza le immagini 
che *** potrebbero essere *** attaccabili, quindi è *** anche un punto di 
partenza *** videosorveglianza che seguirà delle logiche ben precise *** 
ispirazione *** vorremmo seguire una logica di messa in sicurezza *** 
quindi il territorio comunale *** Lavarello *** in sostanza *** di oggi *** una 
lettura dei veicoli in accesso o meglio di passaggio *** quindi la nostra 
politica è quella di *** 7/8 *** targa, in sostanza qualunque episodio di 
criminalità venga commesso all’interno del territorio, sicuramente *** 
utilizzato *** siamo in grado di *** e quando sono *** con lo stesso *** 
sicurezza anche delle microaree, mi riferisco alla collina per cui Santa 
Giulia ma anche semplicemente la panoramica sono zone in cui *** si 
potrebbe *** accessi, quindi avremo all’ingresso delle vie che portano *** 
un controllo *** automatico *** collina che rientra *** e la trova purtroppo 
parcheggiata *** Polizia Municipale, rivolgendosi ai Carabinieri e alla 
Polizia di Stato avrà *** anzi loro avranno la possibilità di capire chi è 
entrato, che veicolo aveva e che targa, anche di più volendo, potremmo 
arrivare anche addirittura a segnalazioni istantanee *** veicoli rubati, 
oppure sempre con il solito criterio si darà la possibilità *** Polizia 
Municipale *** su quella via veicoli *** scaduta o revisione scaduta *** 
Liguria per revisioni non compiute, sarebbe anche *** per quanto questo 
tipo *** monitoraggio particolarmente *** le zone che *** mentre andremo 
migliora la videosorveglianza degli edifici scolastici perché non permettono 
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*** riconoscimento dei volti nel caso in cui ci fosse un’indagine *** scuole 
messe in sicurezza ***.   
Che seguirà *** sarà dedicato *** di un’infrastruttura e in fibra ottica e in 
punti radio che andranno mano a mano ad aiutarci, l’unico punto in cui 
invece mi vorrei soffermare *** regolamento è un articolo creato ad hoc 
che permetterà ai privati di fare delle istanze di donazioni di impianti di 
videosorveglianza, in sostanza il privato, la legge è chiara non può 
videosorvegliare il pubblico, così come il pubblico non può 
videosorvegliare il privato. Questo articolo per come l’avrete letto è stato 
studiato attentamente affinché permetta ai cittadini di proporre ai comuni 
non di venire a videosorvegliargli il privato ma di prendere in dotazione 
l’impianto, il comune si riserverà la facoltà *** l’impianto in questione *** 
sotto i parametri *** di poter *** eventualmente *** e il privato *** nelle aree 
antistanti *** tale istanza *** cosa debba videosorvegliare *** e il comune 
si riserva la possibilità di rispettare la *** Non per i cittadini ma legato per 
la telecamera è necessario avere *** in loco da raggiungere sul palo, ma 
purtroppo abbiamo anche tantissime connessioni Adsl dedicate per ogni 
telecamera che costano 11 mila Euro all’anno e sarà uno degli obiettivi 
quello di sopprimere il prima possibile, questo è quanto, c’è molto altro 
aspetto interventi, nel caso vi darò ulteriori spiegazioni.   
  
CONS. VACCAREZZA   
*** d’accordissimo *** sulla privacy e ci saranno ancora degli aumenti  
continui, ho sollevato *** dell’Art. 20 mi pare delle donazioni che 
indubbiamente secondo me va visto con molta attenzione *** essere che 
*** portone contro ***. Il comune poi sì *** telecamera *** 
dell’aggiornamento e quant’altro, il ragionamento *** altro atto *** il 
comune lo accetta *** deve mettere quello *** non che la mette dove è 
meglio per il cittadino *** un dono *** e è pericoloso, avevo già avuto 
rassicurazioni dalla Segretaria e *** come dire *** enunciazione *** li ho 
sentite, quindi quello che li raccomando *** comprare la telecamera *** 
efficienti e dotata, l’avevamo già prevista *** locali dei Vigili Urbani di 
avere una sala operativa con tutti i monitor e aggiungere via, via i 
programmi per *** controllarli *** che non può essere *** che possono poi 
gestire queste cose *** enunciazione *** risultato *** donazioni quello che 
mi raccomando, state molto attenti che non diventi poi un balzello ***.   
  
CONS. DI CAPITA   
Giusto per dire che *** siamo ben consci dell’aspetto, mi riferisco al fatto 
della dotazione, *** una sorta di *** me la punti dove dico io, *** è stato 
redatto *** mantenga *** accettare o meno *** è anche chiaro al tempo 
stesso affinché il cittadino non venga illuso che sia così automatico, è 
chiaro che poi il comune potrà benissimo spiegare in sede di accettazione: 
guardi che possiamo avere questo tipo di soluzione secondo le nostre 
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esigenze *** se le esigenze *** ben venga, diversamente la proposta può 
anche essere ritenuta o anche non *** considerato questo aspetto.   
In merito invece, dicevamo *** di videosorveglianza *** dal punto di vista 
*** la videosorveglianza non prevede un omino che fissa dei monitor *** 
tecnologie attuali, sicuramente *** posta *** del funzionamento del *** poi 
le immagini potranno essere estrapolate di chiedere quindi forze dell’ 
ordine *** poi *** ostruire quello che è avvenuto, avviene in una fase 
successiva *** chi dovrà essere predisposto a questo tipo di attività *** 
regole del gioco, direi di più che avrei piacere poi di mettermi in contatto 
con le forze dell’ ordine delle Polizia di Stato, con Carabinieri, Guardia di 
Finanza e Commissariato di Polizia, perché poi abbiano la possibilità di 
avere un accesso diretto al sistema senza presentare un’istanza diretta 
almeno in comune, affinché *** normativo, possano fruire della 
videosorveglianza, senza aggravare *** Polizia Municipale in sostanza.   
Vi posso già dire che per ragioni economiche ci siamo attivati per sentire 
le opinioni dei comuni limitrofi che dispongono di impianti di 
videosorveglianza già *** al fine di condividere gli impianti confinanti, con il 
Comune di Chiavari che già sta monitorando le vetture che transitano *** 
sarà sufficiente allacciare la nostra fibra ottica alla loro *** stesse 
immagini, la stessa cosa *** Comune di Cogorno, sarà anche esso in 
procinto di realizzare sulle strade di *** confinanti *** divideremo in due la 
spesa in sostanza, magari è più difficile per Sestri Levante e 
nell’immediato con la fibra ottica *** ragioni politiche *** che ritroveremo 
disponibili nell’amministrazione di Sestri Levante.   
Non è detto che l’amministrazione di Sestri Levante sia disposta a vagliare 
eventuali collaborazioni di questo genere, non ne abbiamo parlato per 
cui… posso dire di avere parlato *** con Cogorno *** ho parlato con *** 
averne parlato ***.   
  
CONS. MAGGI   
*** per carenza di analisi del documento *** sull’Art. 20 che tratta *** 
impianti *** non è allargato all’Art. 20 *** essendo un titolo a parte, è 
riferito all’ubicazione di tutti gli impianti e di fatti leggo il secondo rigo del 
comma 1 dice: anche contestualmente *** del progetto definitivo, 
esecutivo di *** impianto, mia ignoranza, cosa si intende con *** impianto, 
cosa fa riferimento questo termine *** possibile? ***   
  
 
 
CONS. DI CAPITA   
Abbiamo utilizzato dei termini in senso generico perché abbiamo in eredità 
un impianto comunale di videosorveglianza *** esteso *** tecnici un futuro 
impianto che ricalcherà in qualche parte quello vecchio ma presenterà 
delle parti nuove.   
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CONS. MAGGI   
Allora avevo inteso bene, quindi se fosse possibile *** non sono in grado, 
però magari precisare che questo impianto *** un singolo *** di una 
singola… invece qui impianto è l’impianto *** il programma *** tutto quanto 
è installato videosorveglianza nel territorio comunale *** mi sembra *** mia 
ignoranza… Comunque tutto lì, questo l’ho capito e mi va bene, l’avevo 
intuito così e sono contento che sia così perché deve esserci una regia 
generale e le eventuali modifiche devono essere fatte all’interno di un 
quadro di priorità, nel senso che chiaramente l’amministrazione sulla base 
anche delle risorse ma non solo delle risorse, visto che c’è l’Art. 20 che 
può in teoria attirare risorse aggiuntive rispetto a quelle disponibili *** 
amministrazione, però un programma di *** generale di videosorveglianza 
*** credo prima cosa da cui partire e quello *** l’eventualità di donazioni da 
parte di privati che vengano, siano *** di questo quadro *** chiederei se è 
possibile come *** perché *** convince completamente, vorrei che *** 
messa nella stesura dell’Art. 20, non ci sia questo elemento che mi 
permetto di sottolineare, che comunque l’installazione anche di eventuali 
impianti da parte di privati, è bene che siano inseriti nel quadro generale e 
sulla base di priorità, perché se l’amministrazione punta a videosorvegliare 
determinate zone della città in modo prioritario,  tutte le risorse per mettere 
in atto queste, arrivano donazioni di privati, sicuramente *** ma su *** 
priorità inferiori, non vorrei che queste *** individuate dall’amministrazione 
*** complicato e se è condivisibile, però non ho sinceramente in grado *** 
di tipo emendamenti, mi permetto solo di esternare queste mie opinioni.  
  
SEGRETARIO GENERALE  
*** la stessa cosa *** Art. 20 su *** donazione a un certo punto 
l’accettazione *** dirà *** dell’accettazione della Giunta che individuerà 
l’ubicazione ***, quindi ci arricchiamo *** a mente del successivo Art. 21.   
  
CONS. CAVERI   
Non capisco perché la donazione l’accetta la Giunta?   
  
SEGRETARIO  GENERALE 
Le donazioni devono essere accettate, anche le donazioni di modico 
valore, siccome qui la donazione *** programmazione dell’impianto e la 
programmazione *** in quanto è un atto di progettazione definitiva *** 
allora sono ***  il Consigliere ***.   
  
CONS. DI CAPITA   
Se ho capito bene, lei dice: arriva l’istanza di donazione dell’abitante *** 
Via Natale Paggi suppongo *** per cui ipotizziamo Via Natale Paggi *** 
telecamere che stiamo prevedendo *** il comune se dovesse stare dietro 
a tutte queste richieste, assorbirebbe degli impianti, poi è vero che deve 
seguire chiaramente la sua impostazione ma vuoi per bontà di voler 
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assecondare il cittadino, si trova a disperdere energie senza ottenere 
l’efficienza di individuazione delle targhe dei, almeno in una fase iniziale, il 
discorso è così fatto l’evoluzione del sistema di videosorveglianza, deve 
avvenire parallelamente alla stesura di fibre ottiche che sono *** che 
portano in sostanza le immagini *** comune, per cui se ci fosse un tratto di 
fibra ottica *** di fronte *** automatico prendere l’impianto della singola 
telecamera montarlo e collegarla a queste fibre, diciamo che non verrebbe 
coinvolto nessun *** comunale perché improvvisamente a video si 
avrebbe un punto di vista *** se non dovesse passare in quella fase un *** 
comunale, è chiaro che il comune non è nella condizione di accogliere 
almeno dal punto di vista collaborativo, può sempre dire: me la doni e poi 
ci faccio etc., chiaramente, quindi sarà *** ai cittadini zone più *** 
allacciabili e conseguentemente sapranno anche orientarsi se 
eventualmente ***.   
Per cui sì la sua domanda sia stata…   
  
CONS. CAVERI  
*** perché il concetto di dono è un qualcosa di estremamente gratuito ***  
decidiamo noi e la collaborazione viene di conseguenza.   
  
PRESIDENTE   
Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.  
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 16 (assente il Cons. Lavarello), votanti n. 
16, favorevoli n. 16.   
 
 


